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成长股和受益股哪个更适合投资股票型基金，成长型基金
，指数型基金的区别，哪个收益是最大的，哪个适合定投
，长线投资-股识吧

一、价值股与成长股哪个更好

成长股吧，能更快的见到收益，看一只股是不是成长股，就要把握住以下的几个要
点第一，股价长期下跌末期，股价止跌回升，上升时成交量放大，回档时成交量萎
缩，日K线图上呈现阳线多于阴线。
阳线对应的成交量呈明显放大特征，用一条斜线把成交量峰值相连，明显呈上升状
。
表明主力庄家处于收集阶段，每日成交明细表中可以见抛单数额少，买单大手笔数
额多。
这表明散户在抛售，而有只“无形的手”在入市吸纳，收集筹码。
第二，股价形成圆弧度，成交量越来越小。
这时眼见下跌缺乏动力，主力悄悄入市收集，成交量开始逐步放大，股价因主力介
入而底部抬高。
成交量仍呈斜线放大特征。
每日成交明细表留下主力踪迹。
第三，股价低迷时刻，上市公布利空。
股价大幅低开，引发广大中小散户抛售，大主力介入股价反而上扬，成交量放大，
股价该跌时反而大幅上扬，唯有主力庄家才敢逆市而为，可确认主力介入。
第四，股价呈长方形上下震荡，上扬时成交量放大，下趺时成交量萎缩，经过数日
洗筹后，主力庄家耐心洗呈筹吓退跟风者，后再进一步放量上攻。
感受资产累积的愉悦，体验深谋远虑的满足。
游侠股市，智慧与谋略的虚拟股市，让您的智慧不再寂寞。

二、为什么成长股的风险比价值股高？

st这个称号，是财务上的。
从财务价值投资角度看，连续两年亏损，它就会成为st。
但并不是所有st都不好。
有一些股票，因为它st了，就不加辨别的卖掉，或者不敢投资它，它才有可能被低
估，所以能够从中发现投资机会。
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比如南航，如果去年它的收益不是每股几厘钱，而是亏损几厘钱，它也成为st了，
但这不妨碍它涨到20多块钱，因为行业反转了。
是不是st，只是一种表象，如果过分注重这种表现，反而容易给真正做投资研究的
人带来机会。
像我们小时候看电影，不理解剧情，只是简单地把电影的人分为好人和坏人，但是
这种简单划分，对于你理解剧情和生活的复杂性没有任何帮助。
作投资也是一样的，若只是对上市公司和股票作简单的划分，好公司差公司、大盘
股小盘股，而不是去研究企业的内在价值，那么对股市的认识只是停留在一个表面
。
多角度的，不同的公司有不同的判断。
有些公司可以从未来现金流的折现去判断价值、有些公司则可以从成长性角度判断
未来的价值，有些企业它的资产变现就比它现在的股价还高，这是隐含的价值。
有的企业有购并的价值。
在熊市的时候，看啤酒行业。
燕京啤酒当时只有十几倍的市盈率，随便买。
为什么外国人要花50倍的市盈率买哈尔滨啤酒？难道疯了吗？其实不是，从产业角
度看，买哈尔滨啤酒能带来超额收益。
虽然看财务指标，10倍的pb，50倍的pe，很贵，但我如果买了哈尔滨啤酒，我就有
能力整合整个东北啤酒市场，可能最后获得的就是垄断收益。
而如果我不增加这10%的投资，很可能所有的东北啤酒企业还在恶性竞争，最后90
%的投资都不赚钱。
对于别人来讲，这个企业没有价值，因为别人没有能力整合，他就判断这个企业不
值得投资。
但对于有能力整合的人来说，这个企业恰恰被严重低估了，他愿意花大价钱去买。
对于我来说，我在它被低估的时候买了它的股票，到有人愿意花大价钱去整合它的
时候，我也赚了很多的收益了。
1000点到5000点，隐蔽资产、低估的股票越来越少了，下一个阶段怎么找？市场中
的投资机会始终都是有的，只是多少的问题。
目前来看，机会仍然有。
从隐蔽资产的企业来看，机会比以前少了。
我以前买的时候，一些有土地的企业、一些有股权的企业，大家没有去评估。
现在很多人都去寻找这样的企业了，的确被发掘得差不多了。
市场从来喜欢一窝蜂去追逐热门的东西，当所有人都去寻找隐蔽价值、资产注入的
时候，又有另外的一些投资机会被市场忽视了。
因为这个市场不可能所有机会都被挖掘出来，在某一个阶段，你去发现市场忽视的
机会。
怎么发现呢？不要整天把时间放在热门的东西上，这样才有时间和精力去寻找会忽
略的机会。
这些机会永远是存在的，但要说这些机会是什么，现在不知道，但要有这样的思路
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去寻找。
我基本上不追求热门的股票。
不管什么时候，你要独立思考，做自己的判断。
你可以做比较，如果是这些热门的股票好，你可以去买，如果没有更好就没必要因
为它热门而去买它。

三、什么样的股票值得长期投资 哪只股票可以长期投资

奥巴马的百姓持有伯克夏这只股票是出于对巴菲特的信心，但全世界大多数投资者
是没办法买到这只股票的，这就需要用财务分析和长期跟踪的判断来定义那些值得
我们长期投资的优质公司。
如同人有三六九等之分一样，全世界的公司也要严格分类和筛选。
按照公认的一些规律和方法，股票大致上可以分为拉圾股、普通股、成长股、优质
股。
拉圾股是指那些资不抵债的或者股价远远超过其自身价值的股票，彼得�林奇对拉
圾股曾说过这样一句名言："无论你用多大的资金去投资一只拉圾股，结局就是这
一笔投资变成0"；
普通股是指占有市场相当大比例的"大众"股票，这些股票与市场的走势几乎是同步
的；
成长股则可分为很多类型，市场中最受青睐的就是这种类型的股票。
当然，一定要认清一个事实，一家小型成长公司的股价一定比一家大型成长公司的
股价高。
与之相反，大型成长公司的投资价值要远远高于那些新兴小型成长公司。
优质股也就是在巴菲特眼里永远都不会抛出的伟大公司的股票，伟大公司的股票非
常之少，能在合适的价格买进的机会是少之又少。
所以，能够在一生的时间里捕捉到一只真正具有长期投资的优质公司，这样的投资
就可以认为是非常成功的。
在笔者的眼中，具备长期投资价值的优质公司至少... 奥巴马的百姓持有伯克夏这只
股票是出于对巴菲特的信心，但全世界大多数投资者是没办法买到这只股票的，这
就需要用财务分析和长期跟踪的判断来定义那些值得我们长期投资的优质公司。
如同人有三六九等之分一样，全世界的公司也要严格分类和筛选。
按照公认的一些规律和方法，股票大致上可以分为拉圾股、普通股、成长股、优质
股。
拉圾股是指那些资不抵债的或者股价远远超过其自身价值的股票，彼得�林奇对拉
圾股曾说过这样一句名言："无论你用多大的资金去投资一只拉圾股，结局就是这
一笔投资变成0"；
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普通股是指占有市场相当大比例的"大众"股票，这些股票与市场的走势几乎是同步
的；
成长股则可分为很多类型，市场中最受青睐的就是这种类型的股票。
当然，一定要认清一个事实，一家小型成长公司的股价一定比一家大型成长公司的
股价高。
与之相反，大型成长公司的投资价值要远远高于那些新兴小型成长公司。
优质股也就是在巴菲特眼里永远都不会抛出的伟大公司的股票，伟大公司的股票非
常之少，能在合适的价格买进的机会是少之又少。
所以，能够在一生的时间里捕捉到一只真正具有长期投资的优质公司，这样的投资
就可以认为是非常成功的。
在笔者的眼中，具备长期投资价值的优质公司至少要具备以下几个条件或者说是特
征。

四、如何选择成长股与2022年投资策略

股票业绩好坏看每股收益、每股净资产、每股未分配利润、每股公积金、净利润增
长率、净资产收益率和同行业其他相比较，就可判断公司的盈利能力、扩张能力强
弱。
成长股的概念很广，各人的理解不同所以看法也会不一，大概的首先要观察周围的
事物，了解行业动向，至少在你的脑子里每一个行业都要有个大致的了解。
看一只股票的成长性从以下几个主要方面考虑：1、看上市公司的业绩和预期收益
，这个非常重要。
2、看综合指数的走势，比如上证综指的走势。
如果处在下降通道中就不合适买入。
如果上升势头形成，就可以买入。
3、看股票的价位，价位太高不要轻易买入。
4、看技术图片，这个也非常重要，股票一般都是波浪式上升，如果K线图形已经
到了波浪的顶部，就不适合买入。
还有其它的一些技术指标，比如布林线轨迹等都是重要的参考数据。
但不能过依赖这些技术指标，要综合考虑。
5、另外就参考全球或周边国家股市趋势。
作短线不能太依赖这个，因为中国股市常常会走出有别于其它国家的独立行情。
投资者进入股市最好对股票深入的去了解一下。
前期可用个牛股宝手机炒股去看看，里面有一些股票的基本知识资料是值得学习，
也可以通过追踪牛人榜里的牛人操作来建立自己的一套成熟的炒股知识经验。
希望可以帮助到你，祝投资愉快！
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五、为什么成长股的风险比价值股高？

首先看成长股的定义：成长股是指这样一些公司所发行的股票，它们的销售额和利
润额持续增长，而且其速度快于整个国家和本行业的增长。
这些公司通常有宏图伟略，注重科研，留有大量利润作为再投资以促进其扩张。
由于公司再生产能力强劲，随着公司的成长和发展，所发行的股票的价格也会上升
，股东便能从中受益。
要选出成长股，就要对上市公司的财务进行详细的分析，这一过程是比较复杂的。
通过对财务的分析，发现财务符合上述定义中的条件或者近似符合，那么基本就可
以认定其是成长股了。
具体怎么做财务分析，这里一言两语说不清楚。
加我为好友，可以细聊。

六、怎样选择成长股

可根据成长股的特征去判断： 一、公司主营业务突出。
公司将资金集中在专门的市场、专门的产品或提供特别的服务和技术上。
而此种产品和技术基本被公司垄断，其他公司很难插足。
二、公司产品和技术投入的市场具有美好的前景。
当然，投资者对市场的前景具有前瞻性的研判必不可少。
三、公司规模较小，大股东实力强。
由于股本小，扩张的需求强烈，有可能大比例送配股，使股价走高后因送配而除权
，在除权后能填权并为下一次送配做准备。
如此周而复始，股价看似不高，却已经翻了数倍。
而大股东比较稳定，实力较强，对公司发展具有促进作用，甚至有带来优质资产的
可能。
四、公司所处行业不容易受经济周期的影响。
即公司不但能在经济增长的大环境中保持较高的增长率，而且也不会因为宏观经济
衰退而轻易遭淘汰。
五、公司经营灵活。
公司生产工艺不断创新，尤其是在高科技范围，公司比其他的公司有高人一筹的生
产技巧，容易适应社会转变所带来的影响。
六、公司新技术研究和创新不断。
公司肯花钱或有能力不断研发新产品，始终把研究和发展新技术和新产品放在公司
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的重要地位，如此，公司才有能力抵御潜在的竞争对手，使自己产品不断更新而立
于不败之地。
七、公司利润较高或暂不太高，但由于发展前景可观而有可能带来增长性很高的潜
在利润。
这一条对发现“明日之星”十分重要，因为利润成长性比高利润的现实性更为重要
，动态市盈率的持续降低预期比低企的市盈率更为吸引人。
八、公司仍未被大多数人所认识，股价不高。
大多数投资者对公司的股本结构、潜质、经营手法、生产技巧和利润潜力等还不太
了解，所以股价也不太高。
太出名或已经被投资者广为熟悉的上市公司，股价已较高，几十元的股价再要涨到
数百元对大众的心理压力较大，因此，不可能成为“明日之星”；
而有潜力的低价股从几元的股价翻倍到数十元则较容易。
这些可以慢慢去领悟，新手在不熟悉操作前不防先用个模拟盘去练习一段时日，从
模拟中找些经验，等有了好的效果再运用到实战中，这样可避免一些不必要的损失
，目前的牛股宝模拟炒股还不错，里面许多的功能足够分析大盘与个股，使用起来
有一定的帮助，愿能帮助到您，祝投资愉快！

七、股票型基金，成长型基金，指数型基金的区别，哪个收益是
最大的，哪个适合定投，长线投资

收益最大的是股票型基金，风险也是最大的；
适合定投的指数型基金，搭配些股票型基金也可以。
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